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ВЕСТИ  С КОМБИНАТА

«СЛАНЦЫ»

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ
Коллектив установки первичной

ректификации ароматических угле-

водородов комбината «Сланцы»
успешно несет предсъездовскую

трудовую вахту. Он досрочно за-

вершил годовой план по выпуску

газового бензина, сольвента, лег-

кого масла, а 15 декабря — по

последнему виду выпускаемой иро-

дукцпп — топочному мазуту. Впе-
реди соревнующихся идет комсо-

мольско-молодежная смена, кото-

рой руководит старший оператор

Э. Л. Спваева.
На сменных и бригадных собра-

ниях химики знакомятся с Проек-
том ЦК КПСС к XXV партийно-
му съезду «Основные направления

развития народного хозяйства
СССР иа 1976—1980 годы». Такие
беседы провели старшие операто-

ры О. К. Тихонова и П. И. Смир-
нова.

С ДВУХНЕДЕЛЬНЫМ
ОПЕРЕЖЕНИЕМ
Коллектив товарно-сырьевого

цеха комбината «Сланцы» на 14
дней раньше срока завершил го-

довой план грузовых работ. До
конца года будет переработано
дополнительно 80.000 тонн грузов.

В аваигаоде предсъездовского

соревнования идут бригады груз-

чиков М. А. Сережкина, П. П.
Садкаускаса, Н. А. Маркова, ко-

торые досрочно завершили годо-

вую программу.

Сейчас все бригады цеха с

большим интересом обсуждают
Проект ЦК КПСС к XXV съезду

«Основные направления разви-

тия народного хозяйства СССР"
на 1976 — 1980 годы», принимают

обязательства  на  1976 год. ■

И.  ДЕСИНОВ,
рабкор.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ     ПЯТИЛЕТКИ

Ударник коммунистического труда электросварщица Лидия
Петровна Петухова — ветеран комбината «Стройдеталь». Недав-
но за успехи в социалистическом соревновании она награждена

памятным знаком «Ударник девятой пятилетки». Л. П. Петухова
— член цехового комитета профсоюза.

НА СНИМКЕ: Л. П.  Петухова.
Фото Ю. Терентьева.

ШАХТЕРСКИЙ   успех
27 декабря коллектив производственного объединения «Ленин-

градсланец» досрочно завершил годовой план по добыче сланца.

В оставшиеся дни до конца года шахтеры добудут около 50.000
тонн сверхпланового топлива.

Впереди соревнующихся идут коллективы шахты имени С. М.
Кирова и шахты № 3.

АНТЫ    ПОДПИСАНЫ
Коллектив строительного треста № 63 справился с планом го-

да по вводу объектов. В декабре были подписаны государствен-

ные акты на прием в эксплуатацию станции технического обслу-
живания автомашин в районном объединении «Сельхозтехника»,
Кингисеппского молочного завода. Дома культуры в Старополье,
котельной в Овсище. Вчера государственная комиссия принимала,

еще один объект года — многоквартирный жилой дом в деревне

Овсище совхоза «Осьминский».

ИЗ    ПОСТАНОВЛЕНИЯ,    принятого

на   XII  отчетно-выборной   конференции   городской  организации  КПСС
XII отчетно-выборная конферен-

ция в своем постановлении при-

знала работу горкома КПСС за

отчетный период удовлетворитель-

ной.
Предложено горкому партии,

первичным партийным организаци-

ям промышленных предприятий,
производственному     объединению

Горкому,  первичным партийным   роль  партийных собраний, дейст-
организациям     предложено     по-   венность критики, добиваться без-
стоянно  совершенствовать работу   условного выполнения    принимав-

по подбору и воспитанию кадров   мых {решений...

Предложено горкому партии

улучшить руководство деятель-

ностью городского Совета депу-

татов трудящихся, повысить тре-

бовательность к руководителям и

коммунистам, работающим в ис-

полкоме, больше оказывать прак-

хозяиственных         руководителей,

партийных, советских, профсоюз-
ных и комсомольских работников...

...Предложено партийным и

профсоюзным организациям, хо-

(фирме) «Родина» направить уси- зяйственным руководителям пред-

лия коллективов на достижение приятии развернуть активную мас-

высоких темпов роста объема сово-политическую и организатор-

производства и производительно- скую работу по повышению дейст- ^^"^„"""д 1^"..^^. "^^^„^
сти труда в новой пятилетке... венности социалистического сорев-

Отмечено, что горкому партии, нования, повысить его роль в мо-

билизации дополнительных резер-

вов роста эффективности произ-

водства, в воспитании у трудя-

щихся коммунистического отноше-

ния к труду, обратить особое
внимание на дальнейшее развитие

партийным организациям строи-

тельного треста № 63, субподряд-
ным организациям необходимо
добиться значительного повыше-
ния эффективности капитального

строительства,    обратив серьезное
внимание на своевременный   ввод  соревнования под девизом «От вы-

объектов    с   высоким    качеством   сокого качества работы каждого —

выполненных работ. Предложено
продолжить работу по широкому

внедрению в строительном тресте
№ 63 метода бригадного подряда,

опыта работы партийного комите-
та ордена Ленина строительного

треста № 36 Главзапстроя, одоб-
ренного ЦК КПСС, и других пере-
довых методов труда.

к высокой эффективности труда

коллектива». Принять меры для

дальнейшего развития соревнова-

ния среди инженерно-технических

работников на основе личных

творческих планов.
...Горкому партии, первичным

партийным организациям... неук-

лонно повышать    воспитательную

печить строгий контроль за выпол-

нением плана экономического и

социального развития города и

района. Направить деятельность

городского Совета депутатов тру-

дящихся на комплексное {развитие

городского хозяйства, расширение

торговой сети, улучшение меди-

цинского обслуживания населе-

ния, развитие сети детских и до-

школьных учреждений, улучшение

воспитательной работы с населе-

нием по месту жительства...

В постановлении намечены и

другие меры, направленные на

дальнейшее повышение качества и

эффективности всей партийной
работы, деятельности первичных

партийных организаций.

XII  отчетно-выборная   конференция
Оланцевской   городской   организации

Как уже сообщалось, 24 декабря состоялас    ХП от-

четно-выборная конференция Сланцевскон горо

ганизации КПСС. С отчетным докладом горкома КПСС
выступил первый секретарь  горкома    партии    Г. В. Ла-
зинин.

К   НОВЫМ   РУБЕЖ
КОММУНИСШЕСК
СТРОИТЕЛ ЬСТ

□

Из   донлада    первого    секретаря

горкома   МП С С    Г.   В.   Лазинина
В    ЦЕНТРЕ внимания    город-      ^ ОРОДСКОИ ком I |

ской партийной организации             первичные   пари

постоянно   находится     вы-             низацин стали бвдьше
иолнение  заданий девятого  пяти-   лять внимания повыше шю

летнего  плана,   дальнейшее новы-   ческого уровня и качс

шение качества   и  эффективности   каемой  продукции,    в

всей работы, вопросы коммунисти-   чего два   вида   продукции
ческого воспитания и усиления от-   государственный    Зна^
ветственности кадров за поручен-   все 192  вида  продукп

ное дело,   иретворение     в  жнзнь   вэны по I категории. .

плана экономического   и социаль-   дукции  высокого   качс

ного развития района. Стремление   рывно связан с технич

лучше   использовать     имеющиеся   вооружением,    вяедрвпием

политические     и     хозяйственные   техники.   За последии

'возможности для решения постав-   ком  партии, партийны
ленных перед ними задач,    новы-   ции,  хозяйственные  р

шение уровня руководства со сто-   уделяли этому участку

роны горкома партии первичными   стоянное  внимание.   В
партийными организациями,   рост   на коисерином заводе,

их боеспособности,    широкий раз-   оликовых изделий   вш

мах социалистического соревнова-   точные     линии,     на

ния обеспечили   успешное выпол-   «Сланцы» введена уст

некие    социалистических     обяза-   выпуску мастики ВИЛ
тельств по промышленности горо-   лом   по   промышленнс

да: 26 ноября 1975 года выполне-   за счет внедрения мер-

но пятилетнее задание по выпус-   новой технике и техне

ку продукции и до конца года бу-   чен экономический эф'
дет  ее   произведено  сверх   плана   400 тысяч рублей,
•более чем на   17 млн. рублей.  И       Говоря о переводе э:

предприятий   выполнили   пятилет-   путь интенешвиого раз'

ний  план  по выпуску  продукции,   рищ Л. И. Брежнев
а объем производства ее за пяти-   ском  (1975 года)      Г

летку в целом по городу увеличил-   КПСС особо выделил

ся  на 34,9  процента    при    плане   лее актуальные пробле        »то, во

32,4 процента.                                    первых,   необходимост,          ,!те-'1Ь-

Партийные комитеты  и  бюро в   ного усилия и ужесто'      л реж

отчетном периоде стремились под-   ма экономии,    рачите;

нять действенность и результатив-   шения к использованш

иость своей работы для того, что-   материалов, электроэш

бы  сделать каждую    нартгруппу,   Ч ей  силы и действуюв
каждую цеховую парторганизацию   водственных   фондов;

центром  организаторской  и поли-   необходимость    решит

тической  работы.     Возьмем   для   вышения    дисциплины

примера      партком       комбината   телыюстп и личной о-

«Сланцы».    Постоянно    контроли-   сти  кадров   за   поруч<      .    дело-

руя выполнение плана зкономиче-   в-третьих, дальнейшее

ского    и     социального развития,   вование управления   Е

техническое   перевооружение  про-   ц И й этих требований

изводства, внедрение новой техни-   вать  положение дел е

ки,    совершенствование    техноло-   нашего района,    то  м

гии,  цеховые парторганизации    и   тивные явления', недост

партком обеспечили досрочное ос-   щения относятся   к  д

военне   производственных   мощно-   ряда  наших трудовых

стей по прокалке и сушке нефтя-   В ов. Главным недостат

ного  кокса,      выпуску сланцевых   промышленных предпр;

мастик  и  полимерных  смол,    что   да,  работы первичных

позволило коллективу    комбината   организаций  по  руков 1

не только в числе первых выпол-   помикой  является  то

нить пятилетнее   задание  по   вы-   отчетный период не до

пуску продукции, но и превысить   мичнон работы всех п

плановое задание на 9 процентов.   Промышленные предн|

Целеиаправлеинуй и последова-   раза допускали   срывь

тельную работу    по     повышению   планов по  выпуску  п]

эффективности производства ведут   в августе 1974 года в

партбюро и хозяйственные   руко-   мышлешюсть города  I     -

водители    регенератного    завода.   Л а  план    по    этому

На основе  изыскания  внутренних   Особенно     нернтмичн-

резервов      производства,      роста   кирпичный завод и ле

творческой  активности    коммуни-       Горком   партии не

стов, всех трудящихся,    освоения   коренения порочной цр

мощностей по изготовлению рези-   ректировки  планов. Р

новой  обуви  выпуск     продукции   комбината   «Стройдет;
увеличился  на 86,8  процента  при   комбината,      кнрпичж

плане  на  пятилетку  77,1  процен-   хлебокомбината вместе

та.                                                      рями партийных орган        кй     нг

Горком партии  в  отчетном   не-   вскрывают истинные г

риоде  осуществлял    мероприятия,   пли иных срывов и и]      '.гов, к

направленные на повышение    эф-   дают принципиальную

фективности общественного произ-   тичную оценку собств'
водства,      как    основы    решения   те.

главной задачи пятилетки — обес-      Задача горкома парт

печение    значительного     подъема   ных   организаций   сост
материального      и      культурного   чтобы борьба за отличк

уровня советского народа. Они об-   стала   кровным    дело!

суждались   на  пленумах  и   акти-   коллектива, каждого

вах, бюро горкома КПСС, партий-   Прежде    всего  это  от

по-

. ня-

■гзо

ных собраниях. В руководстве ра-   производству  товаров

ботой промышленных коллективов   потребления,    культур:

горком КПСС сочетал партийную   назначения и хозяйств
требовательность   с квалифициро-   хода. Их удельный    В(

ванным   анализом   состояния  дел,   объеме производства

давал    конкретные   рекомендации   36,4 процента, -хотя р '
повышения эффективности работы   личен   выпуск   товяроЕ
коллектива. Все это способствова-   назначения и хозяйств!   ,

ло тому, что рост производитель-   хода, расширен их асос
ности труда    в    промышленности   регенератном заводе,
как обобщающего показателя  ра-   однако  выполнение пл
боты  составил    32  процента  при
плане 28 процентов.                               (Продолжение на 2
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РУБЕЖАМ КОММУНИСТИЧЕСКОГО
(Начало на 1-й стр.)

и 1975 годах сорвано по вине
комбината «Сланцы» и лесокомби-
ната.

АНАЛИЗ положения дел на
любом иредприятии каждый
раз подтверждает тот факт,

что сегодня практически единст-
венным источником и гарантией
неуклонного увеличения объемов
производства может быть только
•ускоренный рост производительно-
сти труда. Недостатков в. этой
работе много. Серьезные издерж-
ки несут коллективы из-за просче-
тов в ■ материально-техническом

снабжении, непроизводительных

потерь рабочего времени. Не обес-
печили ритмичного выполнения
плана производительности труда
лесокомбинат, комбинат «Строй-
деталь», кирпичный и регенерат-

ный заводы.

XXIV съезд КПСС определил
как одно из основных направле-
нии повышение эффективности
промышленного         производства,
тслижение материалоемкости, ^эко-
номию сырья и материалов, более
рациональное использование обо-
рудования и трудовых ресурсов.
Разве это не излишества и расто-
чительство, когда на протяжении
двух лет партийные организации
и хозяйственные руководители
производственного объединения
«Ленинградсланец», цеха майоли-
ковых изделий, консервного, мо-
лочного заводов, мясокомбината
допускали сверхплановую числен-
ность, что отрицательно влияет
иа увеличение выпуска продукции
за счет роста производительности
труда, снижает эффективность
пцоизводства.

Цгн другой пример. На складах

предирпитим иод дождем- и сне-

гом лежит мертвым капиталом

неустановленное оборудование.

Переходящие остатки ежегодно
составляют сотни тысяч рублей.
Например, иа комбинате «Слан-
цы» переходящий остаток состав-

ляет 310 тысяч рублей, создание
запасов на складах производст-
всипого объединения «Ленинград-
сланец» составило 689 тысяч руб-
лей.
• Партия и правительство на Всех
участках коммунистического стро-

йтельстм особое внимание обра-
щали пя создание безопасных ус-

' лопни труда, на осуществление

мероприятий, направленных на
охрану здоровья трудящихся. Го-
родской комитет партии, первич-
ные партийные организации

держат под постоянным пар-
тийным контролем состояние

охлади труда и техники безопас-
пости на предприятиях района.
Несмотря на ряд положительных

моментов п улучшении условий
труда, по-прежиему велико коли-
чество нарушений правил техники

безопасности на шахтах, ПМК-15,
цементном заводе. Анализ причин

несчастных случаев, в том числе
и группового на цементном заво-
де, показывает, что партийные бю-
ро и парткомы кампанейски ведут

профилактическую работу, не до-

биваются выполнения своих по-
становлений по этим вопросам в

полном объеме. Большинство слу-

чаев являются следствием низко-
го уровня социалистической дис-

циплины  труда.

ДОСТИЖЕНИЕ наивысших

результатов промышленны-

ми предприятиями зависит

от того, как осваиваются капиталь-
ные вложения, какова их эффек-
тивность. За отчетный период
строителями сданы в эксплуата-

цию промышленные объекты про-

изводственного объединения «Ле-
нинградсланец», регенератного, це-

ментного заводов, комбината
«Сланцы», грузовая автостанция.

Детская спортивная школа, торго-

вый центр, административное зда-

ние -л средняя школа в совхозе

«Старопольский» и животноводче-
ские помещения на 1.856 ското-

мест. С начала пятилетки в рай-
оне освоено 55 млн. 854 тысячи

рублен, в том числе на объектах
производственного назначения —42
млн. 577 тысяч рублей.

Однако ошибок и упущений в

работе строителей остается еще

много, и особенно в планировании.

организации производства и труда,
за что руководители треста и
партком подвергались справедли-
вой критике на пленумах, активах,
бюро горкома партии. Руководи-
тели строительного треста № 63,
субподрядных организаций порой
дают легкие обещания, а положе-
ние дел не улучшается. Строи-
тельное управление № 323 два го-
да ие выполняет план, выполнение
плана текущего года коллективом
СПМК-68 под угрозой срыва,
сдерживается освоение капиталь-
ных вложений на установке про-
изводства нефтеполимерных смол
на комбинате «Сланцы», на объ-
ектах цементного завода, совхоза
«Осьминский», свыше десяти лет
ведется реконструкция шахты
«Ленипградокая».

Видимо, отсутствие элементар-
ного порядка на строительных
площадках, низкая трудовая дис-
циплина, значительные потери
рабочего времени по различным
причинам, сдача объектов с боль-
шими недоделками говорят о том,
ч^о руководители треста слабо
спрашивают за повседневную ра-
боту трудовых коллективов, явно
недостаточно мобилизуют трудя-
щихся на ионск резервов роста
производительности труда.

ОСНОВНЫМИ направления-

ми работы партийных орга-
низаций снецнализнрован-

ного производственного объедине-
ния фирмы «Родина», районного
объединения «Сельхозтехника» и
передвижной мехаиизированной
колонны № 15 явились; укрепле-
ние материально-технической ба-
зы, всемерная специализация и
концентрация производства, пере-
вод отдельных отраслей на инду-
стриальную основу, перестройка
управления совхозами по отрасле-
вому принципу и на основе этого
резкое повышение эффективности
сельскохозяйственнаго          произ-

водства. Каждому хозяйству бы-
ли определены до 1975 года кон-
кретные рубежи развития отрас-
лей и соответствующие капитало-

вложения.

За годы девятой пятилетки ва-
ловое производство продукции по
сравнению с восьмой пятилеткой
увеличилось- в 1,5 раза, а произ-
водителыюсть труда возросла на

25 процентов. Наметилась тенден-
ция в повышении культуры зем-
леделия и росте урожайности
сельскохозяйственных культур.

Тац, средняя урЪжайность основ-
ных культур — зерна, картофеля,
кормовых корнеплодов, сена, мно-

голетних трав — за годы пяти-
летки повысилась в совхозах на
25 —30  процентов.

Включившись во Всесоюзное со-
циалистическое соревнование .. за

досрочное выполнение заданий де-
вятой пятилетки, труженики сов-

хозов района успешно выполнили
за 4,5 года свои обязательства по

поставкам государству зерна, кар-

тофеля, мяса и яиц. Неплохих ре-
зультатов добились наши работ-
ники сельского хозяйства и в за-

вершающем году пятилетки. Сов-
хозы продали государству 6.400
тонн картофеля, 626 тонн зерна,

значительно превысив плановые

показатели. Животноводы района
15 октября текущего года рапор-

товали области о досрочном вы-

полнении социалистических обяза-
тельств по продаже государству

мяса и яиц.

Однако, анализируя положение

дел в сельском хозяйстве, внима-

ние коммунистов должно быть
обращено прежде всего на недо-
статки и нерешенные проблемы.
За годы пятилетки в развитие

сельского хозяйства нашего рай-
она вложено свыше 20 миллионов

рублей. Совхозы получили 240
единиц тракторов и автомобилей,
значительное количество сельско-

хозяйственных машин, минераль-

ных и органических удобрений.
За этот период введено в эксплу-

атацию свыше двадцати тысяч

квадратных метров жилой площа-

ди. Построены животноводческие

помещения на 6.376 скотомест и

другие объекты производственно-
го и культурно-бытового назначе-

ния. Стоимость основных фондов
в хозяйствах района за годы пя-

тилетки выросла в 1,5 раза и со-

ставляет 44 миллиона рублей.

Выход поодукцип на. 1 рубль
основных фондов сельскохозяйст-
венного назначения по району со-
ставляет 29 копеек. В то же вре-
мя даже беглый сравнительный
анализ хозяйственной деятельно-
сти совхозов показывает, какими
огромными резервами они распо-
лагают по росту производительно-
сти труда и повышению эффек-
тивности отраслей.

Несмотря па все возрастающее
техническое оснащение, в совхо-
зах района выработка на трактор
растет очень медленно. Коэффи-
циент использования машин и аг-
регатов составляет 65—70 процен-
тов. В совхозах в последние го-
ды практически не снижаются за-
траты труда и средств на произ-
водство единицы продукции, осо-
бенно молока и мяса. Совхозы
«Осьминский» и «Сланцевскпй»
второй год подряд, работают убы-
точно. Все эти проблемы требу-
,ют безотлагательного  решения.

Продвижение хозяйств по пути
интенсификации во многом сдер-
живается еще и тем, что первич-
ные партийные организации, ру-
ководители и специалисты совхо-
зов проводят недостаточную ра-
боту по распространению и пс-
пользованиЮ достижений науки и
передового опыта передовиков
производства. А такой опыт есть
практически в каждом хозяйстве
района. Так, механизированный
отряд, возглавляемый коммуни-
стом В. Г. Николаевым из совхо-
за «Родина», ежегодно в период
заготовки кормов добивается вы-
работки на один пресс-подборщик
800—1.000 тони запрессованных
грубых кормов, а в целом в рай-
оне этот показатель не превыша-

ет 600 тонн.

Особое внимание со стороны
партийных, профсоюзных и ком-
сомольских организаций, совет-
ских и сельскохозяйственных орга-
нов должно быть уделено одной
из наиболее сложных проблем —

развитию молочного животновод-
ства. В новой пятилетке нам
•предстоит увеличить производство
молока на 35 процентов по
сравнению с уровнем 1975 года, то
есть .годовые темпы роста мы
должны иметь 7—8 процентов, а
пока достигли лишь 4,7 ^процента,
в результате совхозы района име-
ют задолженность перед государ-
ством по валовому производству
молока за годы пятилетки свыше
трех тысяч тонн. Поголовье круп-
ного рогатого скота в десятой пя-
тилетке должно ч соответственно
раст)! на 10 процентов в год. За-
дачи' эти трудные, но вполне ре-
альные. Успех в значительной ме-
ре зависит и от того, сумеем ли
мы добиться опережающих тем-

пов в развитии кормовой базы.
Сейчас обеспеченность хозяйств

собственными кормами составляет
78 процейтов. Все еще плохо ис-
пользуется такой важный резерв
укрепления кормовой базы, как
создание и правильная эксплуата-
ция культурных пастбищ, кото-
рых мы имеем по 0,27 гек-
тара на корову вместо 0,5, пре-
дусмотренных планом интенсифи-
кации. Практика показывает, что
и существующие культурные па-
стбища, особенно поливные, ис-
пользуются неэффективно. Систе-
ма выпаса коров на них отрабо-
тана плохо, звенья по уходу за
долголетними культурными паст-
бищами создаются, но работают
не весь сезон. Все это .приводит
к тому, что продуктивность паст-
бищ не превышает 2,5 — 3 тысячи

кормовых  единиц.

Большую роль . в решении за-

дач, • поставленньй перед сель-
ским хозяйством, играют район-
ное объединение «Сельхозтехника»
и передвижная механизированная

колонна №   15.
Сейчас, когда потребность в

увеличении объемов мелиоратив-
ного строительства значительно
возрастает, необходимо принять

самые решительные меры по ук-
реплению базы ПМК-15 и ее си-
лами обеспечить нормальную экс-
плуатацию мелиоративных систем

и гидротехнического оборудования.
Требуется значительно улучшить

п агротехническое обслуживание
хозяйств. В этом плане на^базе
объединения        «Сельхозтехника»

предстоит ускорить создание со-
временного агрохимического цент-
ра, оснастить его оборудованием,
укомплектовать кадрами и возло-
жить на пего ответственность за
производство этих работ.
УСПЕШНОЕ   выполнение  иа-

роднохозяйственных   планов
и   принятых    социалистиче-

ских обязательств всеми предпри-
ятиями   и  организациями   района
во многом зависит от организации
работы    всех     видов  транспорта.
Анализ показывает, что за непло-
хими   общими   показателями   ра-
боты производственного объедине-
ния      грузового     автотранспорта
скрываются   существенные    недо-
статки. Из каждых ста автомобп-
тей   ежедневно   выходят   на   ли-
нию    только    67   машин, средняя
продолжительность   рабочего   дня
сдельных    автомашин    составляет
9 6 часа, то есть значительное ко-
личество  машин в   течение   боль-
шей  части суток практически    не
работает. В свою очередь и мно-
гие    предприятия    ухудшили   ис-
пользование   подвижного   состава.
Например,     простои     железнодо-
рожных   вагонов    на     комбинате
«Сланцы» составили  191.959 ваго-
но-часов. Это  значит  по их вине
предприятия не получили 7 тысяч
вагонов.      Аналогичные   примеры
можно     привести   по  цементному
заводу, комбинату «Стройдеталь».

Важная  роль в реализации за-
дач,   поставленных XXIV съездом
партии в области насыщения рын-
ка   потребительскими     товарами,
принадлежит  торговле.    Стремясь
полнее удовлетворить запросы на-
селения,'    коллективы    городского
торга,     комбината  общественного
питания и райпо    проводят боль-
шую работу по расширению про-
изводственных мощностей, увели-
чению ассортимента товаров, тех-
ническому    оснащению предприя-
тий,  повышению культуры обслу-
живания,  внедрению   новых  про-
грессивных   форм  торговли,     что
способствовало      перевыполнению
плана текущего года_^на  400 ты-
сяч  рублей и  росту товарооборо-
та на 27 процентов. Вместе с тем
руководители   и  партийные   орга-
низации не обеспечили стабильной
работы, нарушаются сроки освое-
ния   производственных   площадей,
недостаточно изучается сирое на-
селения, неполный ассортимент то-

варов в  магазинах.                ,

ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННАЯ    ра-
бота  горкома   партии,   пар-
тийных организаций по уси-

лению партийного руководства со-
циалистическим        соревнованием
способствовала   тому,    что   всеми
коллективами    в    текущем    году
приняты повышенные обязательст-
ва,  а  в  целом  по  промышленно-
сти     предусмотрено    выработать
сверхплановой  продукции    на   1,5
млн.  рублей больше,    чем преду-
сматривалось первоначально.

Сегодня около 6 тысяч трудя-
щихся района соревнуются под
девизом «5 — в 41», свыше трех ты-
сяч соревнуются за коммунисти-
ческое отношение к труду, 1.156
инженерно-технических работни-
ков и специалистов сельского хо-
зяйства , соревнуются по личным
творческим планам.

Однако в организации социали-

стического соревнования имеется
ряд серьезных недостатков. Гор-
ком, первичные партийные орга-
низации еще не добились того,
чтобы каждое социалистическое

обязательство основывалось на

глубоком анализе имеющихся в
коллективе возможностей,' было
напряженным, подкреплялось со-
ответствующими обязательствами
структурных подразделений пред-

приятий, экономически обоснован-
ным. Допускается еще пересмотр

взятых обязательств в сторону
занижения, недостаточно исполь-
зуется и внедряется- опыт передо-

виков  соревнования.

Важное .место в работе горад-
: ского комитета партии занимали

вопросы повышения благосостоя-
ния трудящихся. За годы пяти-

летки построены 4 базы отдыха,
работает 3 пионерских лагеря,

введено 13 магазинов, 14 столо-
вых, 138 тысяч квадратных мет-
ров жилой площади, построен

профилакторий для шахтеров. За
годы  пятилетки  в  городе  и рай-

оне значительно расширена теле-
фонная связь, с апреля 1975 года
работает вторая программа с
цветным изображением телевиде-
ния. Ведутся работы по реконст-
рукции инженерных сетей в горо-
де,  строительству водовода.

С каждым годом расширяется
бытовое обслуживание трудящих-
ся, растет количество предприя-
тий бытового обслуживания. За
годы пятилетки объем бытовых
услуг в районе возрос на 54 про-
цента, повысились новые виды ус-
луг. На нужды здравоохранения
нз общественных фондов потреб-
ления израсходовано 2.233,3 тыся-

чи рублей, на 83,8 тысячи рублей
больше, чем в 1970 году.

Вместе с тем в работе испол-
кома горсовета депутатов трудя-
щихся, жилищно-коммунальных

хозяйств, бытовых предприятий
имеются определенные недоработ-
ки. Из-за недостатка средств мед-
ленно ведутся' работы на строи-
тельстве водовода и открытого
водозабора. По-прежиему не ре-
шен вопрос о едином застройщи-
ке города.

ГОРКОМ партии,    партийные
организации           несколько
улучшили . свою работу по

воспитанию достойной смены ра-
бочего класса и повышению роли
трудовых коллективов в комму-
нистическом воспитании трудя-
щихся. Педагогические коллекти-
вы иод руководством партийных
организаций направили свою дея-
тельность на улучшение качества
знаний. Количество учащихся, за-
нимающихся на «4» и «5», с каж-
дым годом увеличивается. Успе-
ваемость по городу поднялась до
99,1 процента. Особое внимание
уделяется трудовому обучению и
'профориентации. Партийные ор-
ганизации школ и шефствующих
ппедприятий нашего города стали
больше практиковать проведение
совместных заседаний бюро и
партийных собраний по решению
этой проблемы. Примером слу-
жат шахта «Ленинградская» и

школа № 11, СПК «Сланцы», и
школа № 2, комбинат «Стройде-
таль» и школа № 3. Школа № 11
н коллективы участков шахты
«Ленинградская» разработали па-
мятку по содружеству классных и
рабочих коллективов, заключают
двусгерешние договоры на сорев-

нование.
Кадры рабочих для предприя-

тий города готовит городское
профессиональное училище. В
настоящее время в нем обуча-
ются 675 юношей и девушек, 200
из них получают одновременно с
профессией аттестат о среднем
образовании. В училище созданы
условия для подготовки достой-
ной смены рабочего класса, одна-
ко горком партии считает, что
партийная, профсоюзная и комсо-
мольская организации ГПТУ
№ 15 все еще слабо занимаются
коммунистическим воспитанием

учащихся. Велико число правона-
рушений, низок общий культур-
ный уровень ребят, оставляет же-
лать лучшего теоретическая под-
готовка многих из них по основам
наук, недостаточно ведется рабо-
та по вовлечению молодежи в
комсомол.

УСПЕХИ в решении конкрет-

ных экономических и соци-

альных задач во многом за-
висят от марксистоко-ленинского

образования коммунистов, от
размаха и уповня идейно-полити-
ческой работы среди трудящихся.
В настоящее время в нашей го-
родской партийной организации

-сложилась четкая, последователь-
пая система политического обра-
зования. В начальных политшко-

лах, в школах среднего звена и
теоретических семинарах высшего
звена занимаются 3.248 человек,
в том числе 2.381 коммунист и
809 комсомольцев. В системе ком-
сомольского просвещения учится

860 юношей и девушек. Массовы-
ми формами пропаганды (народ-
ные университеты, лектории, ки-

нолектории) охвачено более 4.000
человек.

Городской комитет партии,
парткомы и большинство первич-

ных партийных организаций при-
нимали меры но совершенствова-

нию и развитию системы партий-
ной учебы, благодаря чему повы-
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сился идейно-теоретический уро-

вень занятий, возросло методиче-

ское мастерство пропагандистов,

улучшилась структура системьГ'и,
главное, повысилась эффектив-
ность учебы.

Известно, что успех дела зави-

сит от состава пропагандистских

кадров. У нас в системе партийно-
го прорвещения занятия ведут 137
человек, из них 46 имеют про-

пагандистокий стаж около 10 лет.
Наряду с определенными успеха-

ми в организации маркоистско-

лвнинокого образования есть и

серьезные недостатки. Отдельные
партийные организации не уделя-

ют должного внимания вопросам

партийной и комсомольской учебы.
Не понятна позиция парткома

совхоза «Слаяцевский» (бывший
секретарь т. Васильева), который
так и не смог обеспечить явку

слушателей на занятия универси-

тета марксизма-ленинизма. В ре-

зультате пять человек не сдали

экзаменов за первый курс. Не на

высоте оказался и директор сов-

хоза т. Чижюв. Сам не учился и с

подчиненных не требовал. А ведь

программа университета предлага-

ет для изучения вопросы экономи-

ки, и, видимо, не случайно совхоз

«Сланцевскпй» за последний год

заметно ухудшил показатели сво-

ей производственной деятелыностп.

Анализ состояния дел в системе

политического и экономического

образования трудящихся показал,

что отделу пропаганды и агитации

горкома партии, парткомам и пер-

вичным партийным организациям

следует повысить требователь-
ность к партийному активу, чтобы
наладить четкую политическую и

экономическую  информацию;
В общем комплексе мер идео-

логического воздействия на массы

значителен также вклад работни-
ков культуры. В 1975 году клубы.
Дома культуры, библиотеки на 96
процентов укомплектованы квали-

фицированными специалистами

против 79 процентов в 1973 году.

Окрепла их материальная база,
повысилось качество проводимых

мероприятий, но до сих пор ' на

работе учреждений культуры, осо-
бенно сельских, отрицательно ска-

зывается текучесть кадров, вы-

эваяная неудовлетворительным со-

стоянием некоторых клубов и

библиотек, отсутствием  должного

внимания со стороны партийных

организаций, горисполкома и ме-

стных Советов депутатов трудя-

щихся к неустроенности быта ра-

ботников культуры, просчетам в

воспитательной работе с ними.

Важное место в идеологической
работе принадлежит газете «Зна-
мя труда». В отчетный период га-

зета более последовательно раз-

вивала принципиальиую критику,

добивалась действенности своих

выступлений. Значительно усили-

лось внимание газеты к вопросам

партийной и комсомольской жиз-

ни, широкое отражение нашло со-

циалистическое соревноваяие на-

встречу XXV съезду КПСС, осо-

бое место заняла тема качества.

Однако предстоит еще серьезная

работа, чтобы газета стала более
действенным и боевым органом

партийной ' пропаганды. С этой
целью необходимо более глубоко
и остро подвергать критике имею-

щиеся недостатки, обобщать поло-

жительный опыт работы, глубже
освещать проблемы коммунистиче-
ского воспитания трудящихся.

ОСНОВНЫМ содержанием ор-

ганизационно-партийной ра-

боты горкома партии в от-

четном периоде было укрепление

партийных организаций, усиление

их влияния на решение задач,

стоящих перед трудовыми коллек-

тивами, повышение авангардной
роли коммунистов, неукоснитель-

ное соблюдение ленинских норм и

прииципоо партийной жизни. Гор-
ком КПСС усилил регулирующее

воздействие на рост рядов. Го-
родская партийная организация

пополняется за счет передовиков

производства, прежде всего рабо-
чих, молодежи и комсомольцев.

Например, только в текущем году

из 123 принятых кандидатами в

члены КПСС 66,3 процента со-

ставляют рабочие. За два года

принято молодежи до 30 лет 187
человек, или 81,3 процента, в том

числе принятых кандидатами

лартии 69,5 процента вступили

через комсомол.

Значительное внимание росту

своих рядов уделяют партийные
организации регенератного завода,

объединения «Ленинградсланец»,
комбината «Сланцы», совхоза

«Осьминский» и другие. Здесь
ведется работа с резервом, а

принятым в партию поручают оп-

ределенный участок работы, про-

веряют молодых коммунистов на

деле.

Однако в работе по росту ря-

дов партии имеются недостатки.

Парторганизации          лесопункта,

станции Сланцы, горбыткомбпяа-
та, предприятий пищевой промыш-

ленности, школ №№ 2, 11, авто-

транспортных предприятий не при-

няли в партию в отчетном перио-

де ни одного человека.

В отчетном периоде городской
комитет партии уделял постоянное

внимание повышению результатив-

«ости партийных собраний. Глубо-
кие по содержанию вопросы рас-

сматриваются на собраниях ком-

мунистов в партийных организа-

циях шахт объединения «Ленин-
градсланец», комбинатов «Слан-
цы» и «Стройдеталь», регенерат-

ного и консервного заводов.

Здесь много внимания уделяется

созданию благоприятной обста-
новки для развития критики и са-

мокритики, для привлечения как

можно большего числа коммуни-

стов, в том числе рабочих, не

только к подготовке и обсужде-
нию вопросов, но и к выполнению

принятых постановлений.
К сожалению, сегодня надо

сказать, что в перспективных пла-

нах работы отдельных парткомов
и партбюро четко не определяется

роль цеховых парторганизаций и

партгрупп, общественных органи-

заций в решении конкретных за-

дач, стоящих перед коллективом.

Нерегулярно проходят партийные
собрания в отделениях совхозов,

часто переносят их на мясокомби-
нате, в теплосети, отделении «Лен-
энерго», суде и прокуратуре, на

хлебокомбинате.
ВАЖНЕЙШЕЙ составной ча-

стью организаторской дея-

тельности городского коми-

тета партии является контроль и

проверка исполнения. В практику

горкома партии, парткомов и парт-

бюро вошла информация комму-

нистов на пленумах и собраниях
о работе выборных органов, о ре-

зультатах выполнения постановле-

ний. Хорошо организован конт-

роль за выполнением постановле-

ний вышестоящих партийных ор-

ганов и собственных решений в

парткоме объединения «Ленпи-
градсланец» и партбюро регене-

ратного завода.

Главный недостаток в работе по

контролю и исполнению принимае-

мых постановлешш состоит в том,

что на партийных собраниях, за-

седаниях парткомов и партбюро
постановления принимаются низ-

кого качества, без определения за-

дач коммунистам, партийной орга-

низации в целом, их выполнение

не приводит к значительному

улучшению работы лредприятия

или организации.

Возьмем такой пример. Не
один год подвергаются критике

на пленумах и активах партком и

руководство строительного треста

№ 63 за низкие темпы роста про-

изводительности труда. Партком
рассмотрел положение дел, но глу-

бокого анализа не сделал, реко-

мендаций партийным, профсоюз-
ным, комсомольским организаци-

ям, коммунистам не высказал, по-

ложительный результат после это-

го не был достигнут, и партком

вынужден вновь вернуться к это-

му вопросу. Подобные примеры

можно привести по партийным ор-

ганизациям совхозов «Старополь-
ский»  и  «Сланцевский>5,  ПМК-15.

Это явилось следствием того,

что в первичных партийных орга-

низациях уровень критики и само-

критики еще не отвечает в полной
мере требованиям постановления

ЦК КПСС «О состоянии критики

и самокритики в Тамбовской об-
ластной партийной организации».

Порой даже в таких партийных
оргаяизациях, как комбинат
«Сланцы» и цементный завод, кри-

тика ведется обезличенно и не

способствует устранению имею-

щихся недостатков. "
Какими бы проблемами мы не

занимались, всегда на первом

плане стопт работа с людьми.

Поэтому подбор, расстановка и

воспитание кадров были одной из

центральных задач в деятельности

горкома партии в отчетном перио-

де. Особое внимание в работе с

кадрами было уделено подбору и

воспитанию секретарей цеховых и

первичных партийных организа-

ций. В отчетном периоде улучшил-

ся качественный состав секрета-

рей, с ними регулярно проводи-

лись собеседования, на семинарах

в городском комитете партии они

обучались формам и методам ра-

боты, всесторонне обменивались
опытом.

В сложной и многограяяой ра-

боте но подбору, расстановке п

воспитанию кадров сделано дале-

ко не все. Еще есть руководители,

которым не хватает  партийности.

ответственности, они злоупотреб-
ляют служебным положением, ве-

дут аморальный образ жизни, а

партийные организации ие дают

принципиальной оценки их дейст-
виям. Пользуясь бесконтроль-
ностью со стороны парткома ком-

бината «Сланцы», начальник цеха"

т. Финогенов Л. Ф. пьянствовал,

дебоширил в семье, и только пос-

ле совершения правонарушения

партком принял меры. Недобросо-
вестно относился к выполнению

своих обязанностей секретарь

парткома совхоза «Старополь-
ский» т. Арикайнеи А. А. Уделяя
значительное внимание

венным мелочам, он допускает
много просчетов в парти ' ; ш ра-

боте, и как результат — с

боеспособности партийных
заций.

Выполняя постановление XI от-

четно-выборной  партийно-   :онфе-
ренции,     осуществлен    р

приятии по усилению   па

руководства Советами, оС
ными организациями.   Н:
ниях бюро горкома партии, п

мах   обсуждались   вопрс : '     дея-

тельности      исполкома  горсо

профсоюзных комитетов,       юаод-

ства    комсомольскими
циями, группами и постаи

ного  контроля.  Усиление
ного   руководства  общее
организациями        осуще^

прежде всего   через кедшунт

работающих в этих организациях.

Сегодня   в Советах работают 970
коммунистов,      избраны   в проф-
союзные органы 475 вденов и

дидатов партии, 310 молодых ком-

мунистов продолжают р.

комсомоле.

Важную     работу      вьшо

группы   и  посты  народи

роля.  Анализ их  работь,  партий-
ного руководства ими пс

что деятельности  народ

ролеров присущи недост *   !    ко-

торые  указаны   в    пост

ЦК КПСС «О партийное
стве  органами   контроле

ской ССР», и вполне сп ш

обком, партии указал в         .1 по-

становлении      на    недо       ■.тую

эффективность   работы         ишев-

ского городского комите

ного контроля.

Дальнейшее усиление

го руководства обще
организациями, укреплеь         ми с

ними позволит повысит!    инициа-

тиву    и    активность трудящихся,

направлять их творчесю    ся

достойную встречу     XXV  сь

КПСС,    явится залогом

работы в десятой пятил! тке.

ПО  ОТЧЕТНЫМ   ДОКЛАДАМ
горкома КПСС и ревизионной

комиссии на конференции развер-

нулось обсуждение.  Выступивший
секретарь    парткома объединения
«Ленинградсланец» Э. Я.  Ткачен-
ков подчеркнул, что, выполняя по-

становление   ЦК КПСС   «О  ходе
выполнения Директив XXIV съез-

да  КПСС о техническом перевоо-
ружении   угольной промышленно-
сти,   партком,   партийные органи-

зации      шахт,    используя    право

контроля   деятельности админист-
рации,  особое  внимание   уделяли
внедрению и освоению новой тех-

ники. За годы пятилетки в 2,5 ра-

за   увеличилась механизированная

навалка сланца, в 2 раза — меха-
ническое    обогащение.     Но,    как

• подчеркнул   выступающий,   сдела-

но далеко ие все. Еще в 1973 го-
ду по  плану  нужно было  ввести
вторую   очередь   шахты   «Ленин-
градская»,   обеспечивающую при-

рост добычи 940 тысяч тонн слан-
ца   в   год,  но строительство   уже

перейдет в  10-ю пятилетку, из-за
того, что стройтрест № 63 неудов-
летворительно   ведет строительст-

во  объектов объединения.   Далее
Э. Я. Ткаченков    остановился  на

вопросах  повышения  техники  бе-
зопасности, отметив,   что партком

■ у. терком  углепрофсоюза   еще   не
сумели  создать    единой    системы
мер   по   контролю   за  состоянием

ТВ, на работе, проводимой в объ-
единении с кадрами.    Э.  Я.  Тка-
ченков   в   своем   выступлении от-
метил недостаточную требователь-
ность горкома   КПСС к   местным

органам власти за развитие город-
ского    хозяйства    и    жилищного
строительства.
ПАРТИЙНЫЕ организации, спе-

циалисты и коллектив фирмы
«Родина», выполняя , решения

XXIV съезда КПСС, добились оп-

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ НА КОНФЕРЕНЦИИ
ределенных    успехов,    сказал    в

выступлении    генеральный  дирек-
тор фирмы Д. В. Борисов. Трудя-
щиеся    достойно    справились    со

своими  обязательствами  за  пяти-

летку и 1975 год по продаже го-

сударству зерна,  картофеля,  мяса

и яиц. Д.  В.  Борисов  подчеркнул

важность    помощи,    оказываемой
селу  шефствующими   промышлен-

ными иредприятиями.    Далее  ге-

неральный  директор отметил,  что

в хозяйствах фирмы низка эконо-

мическая эффективность   вклады-

ваемых государственных   средств.

За пятилетку выход продукции иа

с рубль основных   средств    сель-

хозназначения составил 29 копеек.
Высока  себестоимость молока. За
1 1 месяцев она  по фирме  превы-

сила  плановую   на   15   процентов.

Низка     урожайность     кормовых

культур,    ежегодная     обеспечен-
ность совхозов собственными кор-

мами   составляет   70 —80  процен-

тов.   Низок агротехнический   уро-

вень,    нарушаются    элементарные

правила и сроки внесения органи-

ческих  и минеральных удобрений.
Опыт   лучших   звеньев по   возде-
лыванию   иропашных и  заготовке

кормовых культур находит слабое
распространение   в  совхозах.   Се-
годня в хозяйствах фирмы «Роди-
на»,   отметил Д.   В- Борисов, са-

мые низкие надои на корову. Не
создана   прочная  кормовая   база,
слабо ведется работа   по воспро-

изводству стада.    Среди    причин

недостатков выступающий   назвал

отсутствие    должной   дисциплины

среди отдельных  специалистов    и
руководителей,   особенно среднего

звена, нарушения  технологии  со-

держания п ухода за скотом, мед-

ленное внедрение передовых форм
организации,      специализации      и

концентрации общественного   жи-

вотноводства. Далее Д.  В. Бори-

сов   остановился  иа  перспективах

развития  фирмы  «Родина».
ВЫСТУПАЯ на конференции,

председатель завкома комби-
пата «Стройдеталь» И. А. Зайцев
отметил, что партийная организа-

ция комбината постоянно уделяет

большое внимание организации и

совершенствованию соцсоревнова-

ния. Одной нз наиболее распро-

страненных его форм на комби-
нате является соревнование за

коммунистическое отношение к

тпуду. Широко развернуто сорев-

нование под девизом «5 — в 4!», в

котором участвует 37 бригад. Все
большее распространение получа-

ет соревнование ИТР по личным

творческим планам. Далее Н. А.
Зайцев рассказал о результатах

хозяйственной деятельности, кото-

рых удалось добиться на основе

широко развитого соревнования.

Вместе с тем, подчеркнул высту-

пающий, из-за того, что на- раз-

витие комбината не планируются

капиталовложения, на комбинате
заметно снизились темпы приро-
ста выпускаемой продукции.

Много еще на комбинате не ис-

пользованных резервов, ряд недо-

статков в использовании обору-
дования и механизмов. Над ре-
шением этих и других проблем
предстоит работать в десятой
пятилетке.

ДОЯРКА из совхоза «Старо-
польский» 3. А. Селищева

в своем выступлении рассказала

о некоторых итогах работы хо-

зяйства за пятилетку. Она под-

черкнула, что в совхозе недоста-

точная кормовая база, нет долго-

летних культурных пастбищ, мед-

ленно вводятся мелиорированные

земли, однако поголовье скота с

каждым годом увеличивается.
3. А. Селищева отметила, что ад-

министрации совхоза, парткому и

рабочкому необходимо глубже за-

ниматься развитием кормовой ба-
зы. Далее передовая доярка ска-

зала, что многое в успехах или

неудачах зависит от работников
ферм, от того, какой коллектив

сложился. Поэтому, считает 3. А.
Селищева, руководителям совхоза

надо больше уделять внимания

фермам, прислушиваться к нашим

нуждам и запросам. Результатов
можно было бы добиться боль-
ших, если бы более надежно ра-

ботали механизмы ферм. Назрел
переход на двухсменную и звенье-

вую систему труда. Необходимо,
подчеркнула 3. А. Селищева, уже

сейчас продумать вопрос о полной
механизации ферм. В 1976 году в

совхозе будет строиться л новый
животноводческий комплекс на

1.200 голов крупного рогатого

скота, руководству совхоза необ-
ходимо готовить кадры для него.

ОСЕЙ своей работой коллектив

^ комбината «Сланцы» под ру-

ководством партийной организа-

ции создал прочную основу для

выполнения заданий первого года

десятой пятилетки, подчеркнул в

своем выступлении директор ком-
бината «Сланцы» Ю. И. Белянин.
Однако, как сказал далее доклад-

чик, сделано далеко не все, и да-

леко не все резервы использова-

ны. За годы пятилетки из-за не-

поставки 433 тысяч тонн техноло-

гического сланца местными и эс-
тонскими шахтами комбинат не-

дополучил продукции на сумму

более 3.340 тысяч рублей. Далее
Ю. И. Белянин заметил, что кол-

лектив комбината проводит боль-
шую работу по дальнейшему ис-

пользованию местных ресурсов и
вовлечению их в производство.

Совместно с научно-исследова-

тельскими институтами разраба-
тываются    новые технологические

процессы, новые виды пр

В настоящее время вел

ектные проработки устаь

изводства кокса. Ю. И
рассказал и о других
ка комбинате и подчерк

иолнение контрольных циф         я-

той пятилетки   реально

случае    осуществления

наметок. Однако заявка

та на капстронтельство у, ■

рена министерством менее

половину, что говорит о{
га нин сроков введения м(

ВЫСТУГТАЯ     на    кош]
секретарь парткома (

ста № 63 Ю. Ф. Азарен!        гм! 1 -

тил    определенные       ДО>   I   иия
коллектива треста и его         але-
ппн, подчеркнул, однако,

но было бы добиться бо
не допускать срывов из- л     ггоу

ствия четких и слаженйь      юйст-
вий   в   работе заказчике!

те.тей.   поставщиков   стро    атери-
алов. Силы строителен р;       и'ни

по   многим  объектам  из-
что некоторые  хозяйстве!
ководители  дают заявки,
таясь с обеспеченностью
оборудованием,    епецмат(

и    комплектующими      из
Далее Ю. Ф. Азаренко ск:         г

совершенствуя   стиль  рук
строительными        органи

партком  стал  глубже   в!: 1кать
состояние  дел    на    стро
объектах,   обстоятельнее
вопросы   па   заседания   п    псо]
оказывать    действенную
цеховым парторганизаиня

шо зарекомендовали себя
птельстве    станции    техь
обслуживания,        Кингис
гор молокозавода,    детско

тивной   школы     времени
тайные         группы.         Дея 1

(Окончание на 4-й, с .
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ность  их  положительно сказалась
на  повыЛенпн трудовой активно-

сти рабочих.  Ю.  Ф. Азаренко от-
метил  недостатки в планировании
строителями    сдачи    большинства
объектов на конец года. Такое по-
ложение   нетерпимо,    н парткому
предстоит  приложить    все    силы,
чтобы  покончить с этой порочной
практикой. Далее ^. Ф. Азаренко
остановился   на   проблемах   улуч-
шения качества   строительства.
ПЕРВЫЙ     секретарь     горкома

ВЛКСМ  А.   И. Лукьянов от-

метил  в  выступлении,  что  горком
комсомола организовал   соцсорев-

нование  между   первичными ком-
сомольскими    организациями   под

девизом    «Пятилетке  —  ударный
труд,   мастерство   и   поиск   моло-
дых!».  Подведение  итогов   проис-
ходит   ежеквартально.   Сегодня   в

соревновании     на   основе  личных
комплексных планов  и  индивиду-
альных    обязательств    участвуют
4.335 юношей    и   девушек,    1.264
молодых    рабочих    участвуют    в
движении «5 —в 4!». Далее А. И.
Лукьянов подчеркнул, что сегодня
многие    комсомольские  организа-

ции отмечает умение мобилизовать
молодежь па достижение высоких

результатов   в   труде.   Среди  та-
ких — организации   объединения

--«■Ленииградслаиец»,        комбината
«Сланцы», регенератного завода и
другие.   А.   И.   Лукьянов   сказал,

что среди молодежи набирает сн-

■лу соревнование за  право подпи-
сать    рапорт   XXV съезду КПСС,
его   подпишут  355  юношей и де-

вушек. Затем А. И. Лукьянов ос-

тановился  иа   задачах комсомоль-
ских  организаций,    на    усилении

партийного   влияния     на     комсо-

мольские организации.

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ партгруппы в

условиях горного участка по-

святил свое выступление бригадир
лооычной бригады шахты «Ленин-
градская», член Ленинградского
обкома КПСС Н. И. Павлюченков.
Злгтем он отметил, что на шахте в

целом еще велики потерн рабоче-
го временн из-за низкой трудовой
и производственной дисциплины.

Необходимо партийной и проф-
союзной организациям вниматель-

но проанализировать методы сво-

ей работы по воспитанию трудя-

щихся, повышать роль и ответст-

венность горных мастеров и

бригадиров, перенести центр рабо-
ты по коммунистическому воспи-

танию в рабочий коллектив. Далее
Н. И. Павлюченков остановился на

том, что влияет на улучшение по-

казателей — на проблеме шахтных

вагонов ВД-5,6. Он предложил
рассмотреть возможность реконст-

рукции вагонов на основе разра-

ботанного проекта на Ленинград-
ских машиностроительных пред-

приятиях.

РАБОТЕ по освещению роли

трудовых коллективов во всех

производственных и восиитатель-

нмх процессах на страницах го-

родской газеты «Знамя труда» по-

святил свое выступление редактор

газеты «Знамя труда» Г. Г. Ман-
куни. Затем он остановился на

действенности выступлений газеты,

на необходимости более принци-

пиального подхода к ответам на

критику со страниц партийного
органа.

ТРАКТОРИСТ совхоза «Роди-
на» В. Г. Николаев в выступ-

лении отметил, что партком сов-

хоза до настоящего временн не

принял должных мер для решения

проблемы механизации трудоем-

ких процессов в растениеводстве,

что сдерживает рост выработки.
Далее В. Г. Николаев сказал, что

на состоявшемся 9 декабря соб-
рании механизаторов решено бо-
роться за высокое качество работ
а земледелии. Задача эта непро-

стая, должна быть высокая ответ-

ственность и самодисциплина каж-

Телевидение
дого члена коллектива. Затем закончить строительство водовода

В. Г. Николаев сказал, что у ме- и водозаборных сооружений, ко-

ханизаторов совхоза есть опыт по- тельную, реконструировать очист-

лученпя высоких урожаев сель- ные сооружения. Будут построены

хозкультур, но есть и причины, школы в Выскатке, Новоселье, За-
мещающие порой успешной рабо- грпвье, 6 детских садов на 840
те. Не хватает запасных частей, мест, Дом быта и другие объек
много случаев плохой организации   ты.

труда по вине руководителей /^о СЛОВАМИ приветствия к

ореднего звена — бригадиров и >^ сланцевчанам обратился с

управляющих, предстоит еще трибуны конференции второй се^

серьезная работа над укреплением ретарь Кохтла-Ярвеского горкома

трудовой дисциплины.                       КПЭ П. Ю. Пиллер. Он рассказал

ПАРТИЙНАЯ организация торга о некоторых предварительных

особое внимание уделяет вое- итогах работы промышленности

питанию работников, повышению Кохтла-Ярве. В достижении всех

их профессионального мастерства, успехов, подчеркнул П. Ю. Пил-
укреплению руководящих кадров, лер, большое аначеиие имеет раз-

расстановке коммунистов на от- витие традиционного соревнования

ветственных участках работы, между Сланцами и Кохтла-Ярве,
подчеркнул в своем выступлении ПЛАВНЫМ задачам, которые

секретарь партбюро горторга В. И. ' предстоит решать общеобра-
Соловьев. За последние два года зовательным школам, посвятила

улучшился качественный состав свое выступление директор школы

работников массовых профессий. № 3 М. К. Арсентьева. Одна из

Действенным средством воспита- них — трудовое воспитание и

ния коммунистического отношения привитие профессиональных навы-

к труду, повышения профессио- ков в стенах средней школы. Ма-
нального мастерства служат шко- стерские есть во всех школах,

лы коммунистического труда; та- кроме пятой, с цехами и по дере-

иих школ в торге — 7. Вместе с ву и по металлу," но оборудованы
тем, отметил В. И. Соловьев, парт- они допотопными станками и рас-

бюро еще недостаточно уделяет полагают далеко не всем, что тре-

внимания приему в партию пере- бует программа. Не хватает хоро-

довиков торговли, партийная про- ших преподавателей труда, их

слойка в коллективе остается низ- вообще нет, например, в школе

кой. Предстоит еще много сделать № 11. М. К. Арсентьева отметила

для повышения ответственности что в. школах мало технических

каждого работника торга за вы- кружков из-за нехватки руководн-

иолиение своих должностных обя- телей. Далее М. К. Арсентьева
заняоетей, уоиления авангардной высказала озабоченность о крайне
роли и активности  коммунистов,    затянутом  строительстве  спортив-

ШОФЕР грузового автопред- ного зала для школы № 3, не-
приятия В. С. Чистяков в смотря на то, что решение о пуске

выступлении рассказал об успехах, его К 1 сентября 1976 года было
аостигнутых предприятием в девя- принято на сессии горсовета и о
той пятилетке, о некоторых рубе- нем широко было оповещено.

жах, которые предстоит взять в /-ЧЕКРЕТАРЬ партбюро цеха

десятой пятилетке. Он высказал О резиновой обуви . регенератно-

тревогу по поводу медленного ре- Г о завода Ю. В. Новикова расска-

шения проблемы с заменой уста- зала в выступлении о делах цеха,

реВшего транспорта, особенно ма- о проведении смотра, в котором

лотоннажных автомобилей. Заяв- принимали участие рабочие веду-

кн предприятия, подчеркнул В. С. щцх профессий. Вместе с тем, от-

Чистяков, в «Леноблтранс» не да- метила Ю. В. Новикова, цеховая

ют результатов. Далее выступаю- парторганизация не добилась еще

щий остановился на повышении коренного улучшения в использо-

эффективности использования ав- ваиии резервов производства, по

тотранспорта клиентами, пользую- отдельным позициям материалов

щимися услугами СПОГАТ, на допускается перерасход. В 1976
плохом состоянии дорог, особенно год^^ ока зала она, 30 процентов

— объездной.                                    выпускаемой  нужной обуви      мы

ВЫСТУПАЯ на конференции. Должны заменить улучшенной
председатель горисполкома конструкциен и выпускать обувь

Н С. Дятченков подчеркнул, что "а уровне мировых стандартов,
в истекшем пятилетии товарообо- ю - в - Новикова остановилась да-
рот в районе увеличился на II лее на политико-массовой работе,
млн. 110 тысяч рублей, введено 13 проводимой партийной организа-
магазинов    на    106 рабочих мест,  и ' ,,е п в нехе.
11 предприятий общественного пн- О СВОЕМ выступлении на кон-

тапия, торговые центры на цент- "ференции председатель обла-
ральных усадьбах совхозов, ряд стиого х-овета профсоюзов В. П.
других объектов. Возрос объем Провоторов отметил, что развер-

бытовых услуг. Исполком горсо- нулось соревнование за достой-
вета настойчиво решал вопросы ную встречу XXV съезда КПСС,
улучшения жилищно-бытовых ус- есть успехи, однако нет основа

ловий трудящихся: введено за ний для самоуспокоенности. Неус-
пятилетие 138 тысяч квадратных тойчива работа ряда предприятий,
метров полезной жилой площади, невыполнение плана по товарам

в том числе 23 тысячи иа селе, культурно-бытового назначения

Жилищные условия улучшили Девиз «От высокого качества рабо
2.622 семьи. Повысился уровень ты каждого —к высокой эффектна
благоустройства жилищного фон- ности труда коллектива» —это дол

да. Вместе с тем, как отметил жно стать принципом всей работы.
Н. С. Дятченков, возникли боль- Сегодня мы сталкиваемся с тем, что

шие трудности в строительстве достижения передовиков поглоща

жилья и объектов соцкультбыта в ют отстающие, на это необходимо
десятой пятилетке, так как дону- обратить самое пристальное вин

щены отклонения от строительст- мание, т. к. результаты зачастую

ва и развития, инженерных сетей, определяют не передовики, а от-

в чем повинен исполком горсове- стающие. Далее В. П. Провоторов
та, его архитектурное управленне, подчеркнул, что путь решения за-

которые не предъявляли должной дач — повышение боеспособности
требовательности к заказчикам за первичных организаций, совершен-

безусловное выполиеине всех вы- ствование стиля и практики рабо-
данных технических условий. Да- ты. Часто усилия, предпринимае-

лее Н. С. Дятченков остановился мые горкомом партии, парткомами

на недостатках в развитии молоч- и партбюро, не доходят до непол-

ного животноводства района, нителей, поэтому стоит важная

Председатель горисполкома отме- задача воопитания ответственно-

тил, что в десятой пятилетке пла- сти во всех звеньях. В заключение

нируется ввести 164 тысячи квад- В. П. Провоторов выразил уверея-

ратных  метров     жилой   площади,   ность, что все трудящиеся города

и района сделают все для достой-
ной встречи XXV съезда КПСС.

* * *

Делегаты XII конференции едн

нодушно приняли письмо Цент-
ральному Комитету КПСС, его

Генеральному секретарю Л. И
Брежневу.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

рофон включен!». Народный ар-

тист СССР С. Образцов. 23.00 —

Новости, программа передач.

■    .

ВТОРНИК, 30 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. .9.30 ■•—

Программа мультфильмов. Цв."
тел. 10.00 — «По вашим прось-

бам, ребята!». Цв. тел. 10.45 —

К. Гольдони. «Трактирщица». Те-
левизионный спектакль. Цв. тел.

14.45 — «День Москвы». Телеви-
зионный документальный фильм.
Цв. тел. 15.10 — «Фильм — де-

тям». «Телеграмма». Художествен-
ный фильм. Цв. тел. 16.40 —«Науч-
ные открытия 1975 года». Цв. тел.

17.10 — Концертный зал телесту-

дии «Орленок». Праздничное обо-
зрение. Цв. тел. 18.00 — Новости.
18.15 — «В каждом рисунке —

солнце». Цв. тел. 18.30 — «С Но-
вым годом, БАМ!». Цв. тел. 19.50
— «Впервые на экране Централь-
ного телевидения». Художествен-
ный фильм «Король манежа». Цв.
тел. 21.00 — «Время». Информа-
ционная программа. 21.30 •—

Международная встреча по хок-

кею: «Питтсбург Пингвинз» —

«Крылья Советов». Передача из

Пнттсбурга (Канада). Цв. тел. По
окончании — новости.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 30 ДЕКАБРЯ -

18.55 — Программа передач.

19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.20 —

«Производство, торговля, покупа-

тель». Новые товары в новом

году. Цв. тел. 19.50 — Дж. Гер-
ман. «Хелло, Долли!». Спектакль
Свердловского театра музы-

кальной комедии. Цв. тел. 21.00 —

«Полчаса в Эрмитаже». Офорты
Гойп. Цв. тел. 21.35 — Продолже-
ние спектакля «Хелло, Долли!».
Цв. тел.  22.35 — «Внимание, мик-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

УДОБРЕНИЯ — НА      ПОЛЯ
Сельские труженики вместе с водителями Ленинграда и про-

мышленных центров области вывезли на поля два миллиона 400
тысяч тонн органических удобрений и торфяной подстилки.

Ленинградцы отправили на село для вывозки органики более
двух тысяЕ] автомашин. Теперь рейсы плодородия ежедневно со-

вершают свыше пяти тысяч автомашин и тракторов с прице-
пами.

(ЛенТАСС)
Редактор Г. Г. МАНКУНИ.

ВТОРНИК, 30 ДЕКАБРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— «10 минут по Советскому Со-
юзу»: «Золотая долина». 9.10 —

«Годы и люди»: «Площадь Дека-
бристов». 9.45 — «Моржи». Теле-
фильм. 10.05 — Художественный
телефильм «Чисто английское
убийство». 2-я серия. 11.25 —

«Здравствуй, Ямал!». Телефильм.
11.40 — 12.20 — «Добрый вечер!».
Музыкальный фильм. 15.05 — Ве-
черняя программа. 17.10 — «Ме-
лодии нашего города». Музыкаль-
ный фильм. 17.25 — Для детей.
Кукольный фильм «Волшебник
Изумрудного города», 1-я серия,

(на эст. яз.). 17.50 — Новости.
Программа передач. 18.00 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.15 — «Ведем счет». 19.30 —

Цв. тел. «Детский экран». «У по-

рога Новый год». 20.00 — «Ме-
ждународная панорама». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.30 —

23.30 — Цв. тел. Международная
встреча по хоккею: «Питтсбург
Пнигвниз» — «Крылья Советов».
Передача из Пнттсбурга (Кана-
да).

Кино

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30 дека-

бря — новый широкоэкранный ки-

нофильм «Семья Ивановых». На-
чало в 12.20, 14.10, 16, 18, 20,10,
22 часа. Для детей. «Маугли». На-
чало в 10 часов 30 минут. 31 де-

кабря — «В бой идут одни «ста-

рики». Начало в 12.20, 14.10, 16,
18.15, 20 часов. Для детей. «Сказ-
ка о царе Салтане». Начало в 10
часов 30  минут.

0 РАБОТЕ МАГАЗИНОВ В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ
И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ

ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ МАГАЗИНЫ.
30 декабря продовольственным магазинам №№ 46, 47, 10,

24, 3, б, 19, 30, 42, 50 рабочий день продлевается на один

час. 1 января продовольственные магазины работают с 10 часов.

2 января работают с укороченным днем на 1 час. 1 января ма-

газины №№ 1, 2, 5, 7, 11, 12, 14. 15, 16, 18, 32, 33, 34,
49 не работают. Торговля алкогольными напитками крепостью

до 30 процентов производится 30 и 31 декабря с 11 1 часов до

окончания работы магазинов. 1, 2, 3, 4 января — с 11 до 21
часа. Продажа крепких алкогольных напитков от 30 процентов

и выше 30, 31 декабря и 1, 2 и 4 января производится с 11 до

19 часов. 3 января продажа алкогольных напитков крепостью

30 процентов и выше не производится,

ПРОМТОВАРНЫЕ МАГАЗИНЫ.
30 декабря все промтоварные магазины работают до 21 часа,

за исключением магазинов №№ 9, 20, 21, 29, 81, 37, 51.
1 и 4 января 1976 года все промтоварные магазины не работа-
ют, 2 и 3 января у всех магазинов обычный рабочий день.

СПМК-68 ТРЕСТА М> 37

ТРЕБУЮТСЯ
СТАРШИЙ ПРОРАБ,
ПРОРАБЫ со специальным строительным образо-

канием,

БУХГАЛТЕР.
х   Обращаться   по адресу:    Сланцевское    шоссе,   7,
отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРБЫТКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ШОФЕРЫ,
АВТОСЛЕСАРЬ,
ЭЛЕКТРИК.
Обращаться в отдел кадров горбыткомбината.

Выражаем благодарность коллективам шахты «Ленинградская»,
столовой № 8, родным, соседям, лично Ловыгиной Иде Андреевне
и Никитиной Дине Павловне и всем принявшим участие в похоро-

нах нашей дорогой Ивановой Елены Владимировны.
Муж, дочь.
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